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Lançadas duas pré-candidaturas a vice-prefeito 
de Capão Bonito nesta semana

A semana política em Capão Bonito começou 
agitada com o lançamento de dois nomes para 
serem colocados como pré-candidatos a vice-
-prefeito para a eleição que será realizada no dia 
06 de outubro. O ex-vereador Heitor da Gelsa 
e pré-candidato a prefeito pelo MDB lançou o 

nome do policial militar Mayson Eduardo Bran-
co, 50 anos, em live que atingiu mais de 440 
pessoas e onde mais de 120 pessoas estiveram 
presentes para acompanhar o lançamento da 
pré-candidatura do policial. E o deputado federal 
Maurício Neves oficializou o apoio do seu partido 

em Capão Bonito, que é liderado pelo vereador 
Paulo Cecap, para o pré-candidato a prefeito pelo 
Republicanos, Matheus Francatto. O anúncio 
feito pelo próprio deputado afirma que o nome 
do vereador Paulo Cecap será colocado como 
pré-candidato a vice-prefeito do grupo.  Geral 12

Uma operação feita pelos conse-
lheiros tutelares de Capão Bonito, 
que começou às 22 horas do dia 
21 e terminou à 1 hora do dia 22, 
acabou com o grupo de conselhei-
ros tutelares sendo ofendido pelo 
vereador Fio Londrina, do PL, de 
Capão Bonito. 

Os conselheiros estavam fazen-
do operação em vários pontos 
da cidade para coibir a venda de 
bebidas alcóolicas para menores, 
quando no final da operação foram 
interpelados pelo vereador que 
teria ofendido duramente os con-
selheiros. Região 4

Vereador ofende conselheiros tutelares 
durante operação 

Ex-prefeito de Guapiara fala de sua 
nova atuação como psicanalista

O convidado desta semana no 
programa O Expresso Entrevista, 
transmitido pela TV O Expresso, 
foi o ex-prefeito de Guapiara e ex-
-padre Walter Martins de Oliveira. 
O ex-prefeito falou um pouco da 
vida como sacerdote e dos tempos 

como pároco de Guapiara de onde 
saiu para ser prefeito da cidade. 
Após passar pela missão de ser 
prefeito, partiu para a área da 
Educação e passando a atuar há 
algum tempo com a psicanálise. 
Região 4
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Nossa parte está  
sendo feita

Na semana passada 
este jornal fez uma 
matéria ampla onde 
mostrou o crescimen-
to da frota de veículos 
nos municípios da re-
gião de Capão Bonito.

Pelos dados que são 
levantados e disponi-
bilizados pelo IBGE 
desde o ano de 2008, 
houve um crescimen-
to exponencial do 
número de veículos 
em todo o país e este 
crescimento também 
ocorreu nas cidades 
do Sudoeste paulista.

Municípios como 
Capão Bonito, Buri, 
Guapiara e Ribeirão 
Grande quase que tri-
plicaram suas frotas 
veiculares em menos 
de duas décadas. 
Esse crescimento 
vertiginoso da frota 
mostra que o Brasil 
não se preparou para 
acompanhar este 
aumento no número 
dos veículos. Uma 
amostra clara disso 
são os inúmeros con-
gestionamentos que 
acontecem diaria-
mente em centenas 
de cidades por este 
país afora.

Até mesmo cidades 
como Capão Bonito 
enfrentam excesso de 
trânsito em algumas 
horas do dia e estão 

perto de ter um nú-
mero de veículos mui-
to próximo do número 
de habitantes que 
residem na cidade.

Esse número grande 
de veículos, que no 
caso de Capão Bonito 
chega a casa de 30 mil 
para uma população 
de 46 mil habitantes, 
é um sinal claro de 
que as nossas cidades 
precisam se preparar 
para enfrentar os 
muitos problemas que 
estão surgindo no dia 
a dia do trânsito de 
veículos automotores. 
Mas para se preparar 
seria importante que 
os gestores munici-
pais tivessem pelo 
menos o trabalho de 
pesquisarem os bons 
levantamentos que 
são feitos pelo IBGE, 
que com eficiência à 
sua tradicional com-
petência disponibiliza 
informações utilís-
simas para gestores 
que realmente estão 
preocupados com as 
suas cidades.

Lamentavelmente 
muitos gestores, além 
de não se interessarem 
por questões técnicas, 
não têm aptidão ou 
mesmo qualificação 
para compreender o 
que os levantamentos 
e estatísticas do IBGE 

disponibilizam.
Ao não usarem as 

informações do IBGE 
como parâmetro para 
planejar as obras e 
ações em seus mu-
nicípios, os gestores 
além de se mostrarem 
ineficientes na sua 
grande maioria, tor-
ram dinheiro público 
com obras que não 
darão o efeito deseja-
do pela população de 
suas cidades.

Cabe a opinião pú-
blica e a veículos de 
comunicação como 
O Expresso, que 
chamem a atenção 
dos gestores com a di-
vulgação de matérias 
com dados precisos 
como tem sido feito 
constantemente por 
este semanário.

Portanto, a nossa 
parte está sendo fei-
ta, que é divulgar os 
bons levantamentos 
do Instituto Brasi-
leiro de Geografia 
e Estatística, cabe 
agora aos gestores, 
se não querem ler 
O Expresso, que se 
habituem e apren-
dam a analisar as 
informações que são 
disponibilizadas para 
todos os brasileiros, 
mas principalmente 
para os gestores pú-
blicos.

Menos desperdício, por favor! 
 
   José Renato Nalini é Reitor da Uniregistral, docente da Pós-graduação  

   da Uninove e Secretário-Geral da Academia Paulista de Letras

Os resíduos sólidos 
são vilões. A emissão 
de gases produtores 
de efeito estufa deles 
resultantes, está em 
terceiro lugar no 
ranking dos fatores 
que envenenam o 
mundo.

Esta é a área em 
que o município pode 
e deve atuar. Não faz 
sentido gastar bilhões 
em varrição e coleta 
de lixo, que é resulta-
do do comportamento 
imprudente da maior 
parte das pessoas. 
Esse dinheiro poderia 
ser destinado a finali-
dades mais nobres.

A maior parte dos 
resíduos vem da cons-
trução civil, dos servi-
ços, principalmente o 
comércio e dos lares. 
A construção civil é 
responsável por gran-
de emissão de gases 
causadores do efeito 
estufa. Principalmen-
te cimento e aço. E há 
soluções como o uso 
de madeira engenhei-

rada, já disponível. 
Buscar inovações e 
aprimorar tecnologias 
é dever de todos os in-
divíduos conscientes. 

O setor de embala-
gens é fundamental. O 
plástico é um inimigo 
da humanidade, em-
bora pareça útil. Ele 
não desaparece, não 
se degrada, a não ser 
depois de centenas – 
ou até milhares – de 
anos. É preciso insistir 
em uso de sacolas 
de papel, da troca 
daquelas embalagens 
descartáveis por vidro 
reaproveitável e em 
outras opções. 

Por que não recorrer 
às sanções – positivas, 
com incentivo a quem 
adotar posturas corre-
tas – e negativas, com 
castigos a quem se 
portar mal em relação 
à natureza? É assim 
que atuam os países 
mais cultos e civiliza-
dos. 

A verdade é que os 
indivíduos podem e 

devem, sim, atuar 
como seres autôno-
mos, responsáveis e 
éticos. Se cada um 
adotar comportamento 
compatível com a fragi-
lidade mundial, haverá 
sensível redução dos 
fatores que aceleram a 
chegada do caos. 

Por exemplo: o 
consumo da carne 
bovina é uma causa 
considerável de 
comprometimento da 
atmosfera. Em favor 
da permanência da 
vida sobre o planeta, 
quem não se disporia 
a reduzir a carne em 
sua alimentação ro-
tineira? O hábito das 
“segundas sem carne” 
é saudável. Não é 
sacrifício intolerável. 
Com isso, cada qual 
pode contribuir para 
mitigar os efeitos da 
mudança climática 
e prolongar a conti-
nuidade da aventura 
humana sobre a Terra. 

O que é que você 
pensa sobre tudo isto?

Reforma Tributária: motivos para transferir 
heranças e doações em vida em 2024

Vinícius Camargo Silva é advogado, consultor de empresas, mestre em Direito pela 

PUC-SP.

Com a iminente 
chegada da regula-
mentação da Reforma 
Tributária, especialis-
tas financeiros e jurí-
dicos têm observado 
um aumento na busca 
por medidas preven-
tivas para minimizar 
os impactos fiscais 
que a nova legislação 
deve impor a famílias 
e empresas em todo o 
Brasil.

A Reforma Tributá-

ria propõe uma série 
de alterações em taxas 
e impostos, incluindo 
um aumento que pode 
ser substancial no im-
posto sobre heranças e 
doações, que passará a 
ser cobrado de forma 
escalonada, com ten-
dência de acréscimo 
nas alíquotas. Diante 
dessa perspectiva, tor-
nou-se urgente para 
muitos antecipar-se 
aos efeitos adversos, 

buscando estratégias 
que possam reduzir 
esses encargos finan-
ceiros. Uma das estra-
tégias para enfrentar 
esses desafios é o pla-
nejamento sucessório, 
que abrange uma 
variedade de medidas 
legais e financeiras 
destinadas a facilitar 
a transferência de 
patrimônio entre gera-
ções, enquanto reduz 
a carga tributária e 

salvaguarda os ativos 
familiares. De acordo 
com dados do Colégio 
Notarial do Brasil, 
do Conselho Federal 
(CNB/CF), o número 
de doações em vida 
de bens a herdeiros 
aumentou 22% desde 
que a proposta foi 
aprovada na Câmara 
dos Deputados.

Motivos para an-
tecipar heranças e 
doações

Escapar do paga-
mento de uma alíquota 
mais alta de imposto: 
essa é a primeira 
razão, pois o aumento 
é praticamente certo. 
O assunto vem sendo 
discutido mesmo antes 
da reforma tributária. 
Facilitar os trâmites 
em momento de luto: o 
planejamento sucessó-
rio permite antecipar 
e distribuir de forma 
estratégica os bens e 
recursos, aproveitando 
as alíquotas existentes 
e minimizando os 
impactos das novas 

alíquotas tributárias, 
que tendem a ser ma-
joradas. 

A expectativa é que a 
partir das novas regras 
sobre o Imposto de 
Transmissão Causa 
Mortis e Doação o valor 
a ser recolhido possa 
dobrar ou até mesmo 
triplicar em alguns es-
tados. Atualmente, os 
estados e o Distrito Fe-
deral têm autonomia 
para calcular e cobrar 
o ITCMD, desde que 
não ultrapasse a taxa 
máxima de 8% sobre 
heranças e doações, 
conforme determina 
a legislação brasileira. 
Com a Reforma Tri-
butária, obrigatoria-
mente o imposto passa 
a ser progressivo com 
base no valor do pa-
trimônio. Os estados 
que ainda não seguem 
esse modelo terão que 
se adaptar. Além da 
cobrança escalonada 
há uma tendência de 
aumento nas alíquo-
tas, o que deverá ser 

definido pelo Congres-
so Nacional através de 
Lei Complementar, 
que o Governo Federal 
pretende ver aprovada 
ainda no ano de 2024.

No caso de em-
presas, além de 
proporcionar eco-
nomia tributária, 
o planejamento 
sucessório é uma 
eficiente ferramenta 
de organização, pois 
estabelece regras 
claras que permitem 
o controle do negó-
cio, evitam conflitos 
futuros e afastam a 
necessidade de re-
correr à Justiça em 
processos de inven-
tário que costumam 
tramitar por longos 
anos. Quem não 
fizer o planejamento 
dentro dessa jane-
la de tempo até a 
regulamentação da 
Reforma Tributária 
poderá ser afetado 
por uma alíquota 
muito maior do que 
a que existe hoje. 
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O anúncio de que o PP de Capão Bonito, lide-
rado pelo vereador Paulo Cecap, vai apoiar a 
candidatura do ex-vereador e ex-secretário de 
relações institucionais do município, Matheus 
Francatto, caiu como um balde de água gelada 
no grupo do prefeito Júlio Fernando.

Balde gelado

A desistência do apoio 
do PP à candidatura 
do prefeito Júlio Fer-
nando, gerou irritação 
em algumas lideran-
ças do partido na 
cidade e que estavam 
certos do apoio ao 
grupo situacionista. 
O ex-vereador Adinan 
Martins foi um dos 
que declarou que não 

Saia justa I

Ex-vereador Adinan desistiu Ex-vereador Adinan desistiu 
de candidatura com mudança de candidatura com mudança 
de rumo do PP de rumo do PP 

Nos bastidores da política era comentado 
que o vereador Paulo Cecap iria apoiar a 
reeleição do atual prefeito, em troca de ficar 
com a Secretaria de Saúde, mas ele teria 
recebido uma ordem do deputado federal 
Maurício Neves, para que o PP caminhasse 
com Francatto e ainda com Paulo Cecap 
como pré-candidato a vice-prefeito.

Mudança de planos

Outro que ficou numa situação complicada foi 
o diretor de Esportes de Capão Bonito, Alan 
Galvão, que está filiado ao PP e estava certo 
que seria candidato a vereador apoiando a re-
eleição do atual governo do qual ele faz parte. 

Saia justa II

irá ser mais candidato a vereador pela legenda 
depois da mudança de rumo de Paulo Cecap.

Além da perda do apoio do PP, o prefeito de Capão 
Bonito estaria preocupado com o fato de outras 
legendas pularem do barco situacionista. Há 
comentários de que partidos como o Podemos e 
União Brasil podem deixar de ser controlados por 
aliados do prefeito e passarem para adversários.

Mais debandada

Entre alguns aliados do prefeito, outro comen-
tário que surgiu foi o de que alguns partidos es-
tariam pulando do barco depois de verem sinais 
de debandada entre assessores e auxiliares do 
próprio Júlio Fernando. Uma das cobranças teria 
recaído sobre a primeira-dama, Ana Luiza Souto 
Dias, que se afastou do comando da Secretaria 
de Educação. Para alívio dos aliados do prefeito, 
a primeira-dama voltou à ativa na Educação.  

Outros motivos

No meio político comenta-se que o relaciona-
mento do prefeito Júlio Fernando com deputados 
nas últimas eleições de 2022 está sendo funda-
mental para que algumas legendas mudem de 
lado nesta eleição municipal. Muitos dizem que 
o prefeito prometeu votos e apoio para todos os 
candidatos e não cumpriu com nenhum deles.

Prometeu e não cumpriu

Pelo menos uma boa notícia o grupo do prefei-
to Júlio Fernando teve nesta semana. O PSDB, 
do deputado federal sorocabano Vitor Lippi, 
fechou apoio à reeleição dos situacionistas de 
Capão Bonito. O grupo comemorou a manu-
tenção do apoio com comes e bebes.

Tucanos mantidos

Tucanos devem manter apoio ao prefeito Júlio FernandoTucanos devem manter apoio ao prefeito Júlio Fernando

Junto com a divulgação do apoio de Paulo 
Cecap a Matheus Francatto, o grupo oposicio-
nista de Capão Bonito apresentou em evento 
num estabelecimento comercial da cidade, o 
nome do policial militar Mayson Branco, como 
pré-candidato a vice-prefeito na chapa do ex-
-vereador Heitor da Gelsa.

Na mesma semana

O anúncio da pré-candidatura de Branco 
como possível vice-prefeito do grupo, animou 
os oposicionistas, pois o policial pode auxiliar 
numa área muito sensível para uma futura 
gestão que é segurança e também pela sua 
grande aceitação em toda a cidade. 

Escolha elogiada

O vereador Fio Londrina se envolveu em 
nova polêmica na semana passada. O verea-
dor atacou duramente conselheiros tutelares 
que faziam uma operação contra a venda de 
bebidas alcóolicas para menores em vários 
pontos da cidade.

Nova polêmica

Segundos comentários e informações que 
chegaram a O Expresso, além de destratar 
os conselheiros tutelares que estavam em 
sua missão de trabalho, o vereador estaria 
visivelmente alcoolizado. Entre outras coisas, 
o vereador teria dito “deixa a molecada beber 
em paz”. Será que o vereador quer que os 
jovens sigam seu exemplo?

Problema etílico

A prefeitura de Capão Bonito contratou uma 
empresa especialista em cursos de treinamen-
to de armas de fogo para os alunos da guarda 
municipal. O custo do curso para a prefeitura 
para os 22 alunos será de R$ 374.998,40. O 
que dá R$ 17.272,65 por aluno.

O custo

Em Guapiara comenta-se que o ex-vice-pre-
feito Evaristo Alvarez deve ser o nome esco-
lhido para ser vice na chapa à reeleição do 
prefeito Matheus Freitas, do PP. O anúncio 
já está sendo feito por aliados do prefeito, 
principalmente por aqueles que eram contra 
uma indicação feminina.

Novo vice

Com o anúncio da escolha de Evaristo Alvares 
para ser pré-candidato a vice-prefeito na cha-
pa do prefeito Matheus Freitas, cai por terra 
a possibilidade de uma mulher ser a indicada 
para ser vice na chapa situacionista. Eram 
cotadas para a indicação a vereadora Neli 
Barros e a presidente do MDB, Vanessa Jamel. 

Preteridas 

O PSB de Guapiara deverá colocar alguns 
nomes do partido à disposição para disputar 
a eleição de outubro. Além do presidente do 
partido, o vereador Juninho Sabino, outro 
nome cotado no partido é do vice-prefeito 
Alexandre do Hospital. Comenta-se que fora 
esses dois nomes, há um grande trabalho para 
que a ex-prefeita Pixa Pássaro coloque seu 
nome à disposição da legenda. 

Nomes do PSB

Evaristo Alvares foi convidado para compor com o Evaristo Alvares foi convidado para compor com o 
prefeito Matheus Freitas prefeito Matheus Freitas 
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Vereador ofende conselheiros tutelares em operação 
contra a venda de bebidas para menores em Capão Bonito

Ex-prefeito de Guapiara fala de sua nova atuação como psicanalista

Uma operação feita 
pelos conselheiros 
tutelares de Capão 
Bonito, que começou 
às 22 horas do dia 21 
e terminou à 1 hora do 
dia 22, acabou com o 
grupo de conselheiros 
tutelares sendo ofen-
dido pelo vereador Fio 
Londrina, do PL, de 
Capão Bonito. 

Os conselheiros 
estavam fazendo uma 
operação em vários 
pontos da cidade para 
coibir a venda de be-
bidas alcóolicas para 
menores, quando 

no final da operação 
estavam adentrando 
no Bar Avenida, situ-
ado na avenida Lucas 
Nogueira Garcês, 
quando foram inter-
pelados pelo vereador 
Fio Londrina que teria 
ofendido duramente 
os conselheiros que 
estavam em serviço.

O Jornal O Expres-
so recebeu áudios e 
mensagens de pessoas 
que questionaram o 
comportamento do ve-
reador. Em áudio, um 
cidadão confirma que 
o vereador ofendeu um 

conselheiro e numa 
mensagem outro cida-
dão disse ter ouvido o 
vereador dizer que era 
para os conselheiros 
deixarem a molecada 
beber em paz. 

Nas mensagens há 
também informação 
de que o vereador 
estava visivelmente 
embriagado, o que 
teria sido constatado 
por policiais militares 
que teriam levado o 
caso para o plantão da 
Polícia Civil.

A reportagem de O 
Expresso procurou 

os conselheiros e 
estes pediram para 
ser agendada uma 
entrevista com todo o 
colegiado, o que deve 
ser feito na próxima 
semana. Também foi 
procurada a Câmara 
através de e-mail para 
obter um posiciona-
mento do vereador 
e da presidência da 
Casa de Leis, mas até 
o fechamento desta 
edição não recebemos 
resposta. A matéria 
será atualizada assim 
que recebamos novas 
informações.

O convidado desta 
semana no programa 
O Expresso Entrevista, 
transmitido pela TV O 
Expresso, foi o ex-pre-
feito de Guapiara e ex-
-padre Walter Martins 
de Oliveira, de 64 anos.

O ex-prefeito falou 
um pouco da vida como 
sacerdote, que teve 
início com a entrada 
no seminário aos 13 
anos, com passagens 
pela paróquia Nossa 

Senhora da Conceição, 
onde atuou com o 
Monsenhor Pedro José 
Vieira, e dos tempos 
como pároco de Gua-
piara de onde saiu para 
ser prefeito da cidade.

Após passar pela 
missão de ser prefeito, 
partiu para a área da 
Educação onde atuou 
por anos como profes-
sor na Universidade 9 
de Julho, passando a 
atuar há algum tempo 

com a psicanálise.
Walter falou da impor-

tância de tratar o corpo, 
a mente e o espírito e 
apresentou também 
seu livro de doutorado 
que fala do grande edu-
cador brasileiro Paulo 
Freire.

A entrevista completa 
com Walter Martins 
pode ser vista pelo Fa-
cebook de O Expresso 
e também pelo canal do 
jornal no Youtube.

Na edição desta 
semana da coluna O 
Expresso na História 
estará disponibilizada 
a edição digitalizada 
em PDF no site do 
Jornal O Expresso do 
último exemplar do 
ano de 1919 de O Jor-
nal, que circulou em 
Capão Bonito do Pa-
ranapanema no dia 28 
de dezembro de 1919.
Nessa edição, há uma 
matéria de primeira 

página sobre o movi-
mento das mulheres 
de todo o mundo e que 
já chegava ao Brasil, 
onde reivindicavam 
mais espaço como 
poder votar e fazer 
concursos públicos. 
Nessa edição de O 
Jornal, que é a de nú-
mero 32, também era 
noticiado que seriam 
destinados no orça-
mento do Estado de 
São Paulo para o ano 

de 1920 recursos para 
conclusão da estrada 
entre Capão Bonito e 
Itapetininga.

Há também in-
formação sobre um 
jogo entre as equipes 
de futebol A e B da 
Associação Atlética 
Independência e um 
grande anúncio de 
uma empresa de Ita-
petininga oferecendo 
automóveis da marca 
Ford.

O Expresso na História traz a edição de O Jornal de 28 de dezembro de 1919

Vereador está sendo criticado por ofender conselheiros
 tutelares em operação

CAPÃO BONITO

O estudante Emerson 
de Proença Machado, 
matriculado no 3°ano do 
Ensino Médio da Etec Dr. 
Celso Charuri, de Capão 
Bonito, acompanhado 
pelo seu professor de 
Educação Física e coor-
denador Jonatas Ferraz, 
participou da Etapa I dos 
Jogos Escolares do Estado 
de São Paulo JEESP, no 
dia 23 de abril, pela moda-
lidade Xadrez Individual. 
Emerson, que joga xadrez 
desde os 11 anos, venceu 

todos seus adversários na 
Diretoria de Itapeva e se 
sagrou campeão da re-
gião, obtendo o direito de 
disputar a próxima fase. 
Em Itapetininga, no dia 
21 de junho, o estudante 
disputou as eliminatórias, 
semifinais e finais de toda 
região de Sorocaba. Sem 
dar chances para os outros 
competidores, Emerson 
Proença venceu a compe-
tição, derrotando o atleta 
de Sorocaba na final, se 
tornando campeão de 

toda região de Sorocaba e 
obtendo o direito de par-
ticipar da final Estadual 
Sub 17, em Praia Grande, 
no mês de agosto. “É uma 
experiência enriquece-
dora vê-lo desenvolvendo 
suas estratégias, tática 
e sua concentração du-
rante treinos e jogos”, 
disse o professor Jonatas 
Ferraz. A direção da 
Etec, juntamente com os 
professores, parabenizam 
o aluno pelo excelente 
desempenho no JEESP.

Ex-prefeito de Guapiara fala de sua atividade como psicanalista

Emerson de Proença Machado, aluno da Etec Dr. Celso Charuri de Capão Bonito, 
acompanhado pelo seu professor Jonatas Ferraz

Aluno da Etec de Capão Bonito é destaque no xadrez e 
garante vaga na final estadual dos Jogos Escolares
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Pai e filhos são destaques em campeonato de fisiculturismo

Na última terça-feira, 
dia 25, foi publicada a 
Portaria CDA 24/2024, 
que estabelece para o 
Estado de São Paulo 
uma nova prorrogação 
excepcional do prazo, 
até 31 de agosto, para a 
vacinação de fêmeas bo-
vinas e bubalinas contra 
a brucelose e até o dia 6 
de setembro para a atu-
alização dos rebanhos e 
para a entrega de decla-
rações de vacinação.

A medida estadual se 
dá por conta do desa-
bastecimento da vacina 
B19 em todo o país. “La-
boratórios pararam de 
produzir o imunizante e 
outros estão retomando 

a produção. Por conta 
disso, faz-se necessária 
nova prorrogação a 
fim de não prejudicar 
produtores que não 
conseguiram imunizar 
as bovinas e bubalinas”, 
comenta Luiz Henrique 
Barrochelo, médico-ve-
terinário e coordenador 
da Coordenadoria de 
Defesa Agropecuária 
(CDA) da Secretaria de 
Agricultura e Abasteci-
mento (SAA).

“Além disso, a prorro-
gação engloba todas as 
fêmeas bovídeas nasci-
das em 2024 e que estão 
com idade entre três e 
oito meses”, acrescenta 
o coordenador.

Segundo informações 
da portaria, a não re-
alização da vacinação 
contra brucelose das fê-
meas bovinas e bubalinas 
conforme preconizado 
acarretará na suspensão 
da movimentação de re-
banho das propriedades.

Ainda de acordo a pu-
blicação, fica igualmente 
estendido, até o dia 6 de 
setembro, o prazo para a 
atualização de rebanhos 
obrigatória para todas as 
espécies existentes na 
propriedade (bovinos, 
búfalos, equinos, asi-
ninos, muares, suínos, 
ovinos, caprinos, aves, 
peixes e outros animais 
aquáticos, colmeias de 

abelhas e bicho da seda).
Além das declarações, 

o Gedave (Gestão de 
Defesa Animal e Vegetal) 
está disponível para que 
pecuaristas e produtores 
acessem informações 
em relação à compra do 
imunizante, como por 
exemplo, quantidade 
de estoque e estabele-
cimentos credenciados 
para o comércio. Através 
do link https://gedave.
de fe saagropecuar i a .
sp.gov.br/, a pessoa in-
teressada em adquirir a 
vacina deverá pesquisar 
por “estoque de insumos 
em comerciantes de 
produtos biológicos vete-
rinários”.

No fim de semana 
dos dias 14 a 16 de 
junho aconteceu o 
campeonato da São 
Paulo Fisiculturismo 
e Fitness (SPFF), 
no Teatro Gamaro. 
Representando Capão 
Bonito, os atletas José 
Adenilson de Lara 
Melo, que vem há anos 
trazendo medalhas e 
troféus para a cidade, e 
seus filhos Dominyk de 
14 anos e Derik de 17 

anos, foram destaques 
no evento.  

O fisiculturista José 
Lara foi o 4º colocado 
na categoria Open e 
ficou em 5º lugar pela 
categoria Sênior até 
102 Kg. Dominyk con-
quistou o 1º lugar na 
categoria Open Kids e 
Derik foi o 6º colocado 
na categoria de 19 a 23 
anos.

“Ser atleta de fisicul-
turismo é gratificante, 

poder ter a sensação 
de dever cumprido ao 
subir nos palcos, onde 
vemos o sofrimento 
até ali valer a pena, 
academia, treinamento 
pesado, dieta rígida, e 
como não temos patro-
cinadores suficientes 
ainda para viver do 
esporte, a luta com 
trabalho para sustentar 
a família continua”, 
afirmou o atleta José 
Lara.

José Lara expressou 
a alegria e orgulho em 
ver seus dois filhos 
brilharem no palco. 
“Espero que com nossa 
conquista possamos in-
centivar mais o esporte 
e meus filhos mos-
trarem para os mais 
jovens que também 
têm esse sonho, que si-
gam adiante e que não 
estão sozinhos; somos 
pioneiros, sofrimento 
maior, mas a felicidade 

vem em dobro ao ouvir 
palmas no palco e 
sermos reconhecidos 
como atletas de perfor-
mance”.

O atleta também 
agradeceu a todos que 
têm os ajudado no es-
porte. “Meus agradeci-
mentos a todos que têm 
nos ajudado: Marcelo 
Barbosa – Supermer-
cado SuperMix, Alan 
Galvão – Academia 
Number One, treina-

dor Diogo Lima – Per-
sonal Trainer, Marcelo 
Colhiachi – Feira da 
Vila Aparecida, Rogério 
Vaz – Topografia, Mi-
guel - Antunes Trans-
porte, Massoterapeuta 
Oswaldo Polississo, 
Ismael – IFQ Madei-
ras, Tica Cabeleireira 
– Studio Hair e Mega 
Rifão de Capão. Que 
Deus continue abenço-
ando a todos”, disse o 
fisiculturista.

A cidade de Itapetininga 
confirmou a quarta morte 
por dengue em 2024. De 
acordo com os dados do 
boletim epidemiológico, 
divulgado pela prefeitura 
na última quinta-feira, 
dia 27, até o momento 
foram registrados 4.256 
casos de dengue, 02 de 
chinkungunya e nenhum 
de zika.

A vítima da doença, é 

de um homem de 70 anos 
que morreu em um hos-
pital de outro município 
e tinha comorbidades. 
Segundo a prefeitura, o 
óbito aconteceu em 20 
de maio, e só agora pôde 
ser confirmado. 

Todas as faixas etárias 
estão sujeitas à doença, 
no entanto, pessoas 
mais velhas e aquelas 
que possuem doenças 

crônicas, como diabetes 
e hipertensão arterial, 
têm maior risco de evo-
luir para casos graves e 
outras complicações que 
podem levar à morte.

Os principais sintomas 
da dengue são: febre, dor 
no corpo e articulações, 
dor atrás dos olhos, mal-
-estar, falta de apetite, 
dor de cabeça e manchas 
vermelhas pelo corpo. 

REGIÃO

Derik de 17 anos - 6º colocado categoria de 19 a 23 anos

Itapetininga confirma quarta morte por dengue 

São Paulo prorroga vacinação contra brucelose e altera prazo
para atualização de rebanhos

Dominyk de 14 anos - 1º colocado categoria Open KidsJosé Lara: 4º colocado na categoria Open e 5º lugar
categoria Sênior até 102 kg



POLÍCIA

O Conselho Tutelar 
de Capão Bonito 
realizou uma ação 
de conscientização e 
orientação conjunta 
com as Polícias Militar 

e Civil, Fiscalização, 
Vigilância Sanitária, 
para que proprietários 
de bares e adegas pre-
sentes no munícipio 
não vendam bebida 

alcoólica a crianças e 
adolescentes. A inicia-
tiva ocorreu na noite 
da última sexta-feira, 
dia 22. Segundo os 
conselheiros, a parce-

ria entre as institui-
ções visa preservar a 
integridade física das 
crianças, dos jovens e 
adolescentes. 

As Polícias Civil e 

Militar e o Conselho 
Tutelar do município 
reforçam à população, 
que ações fiscalizató-
rias como esta serão 
feitas com frequência, 

alertando todos os 
donos de bares e casas 
noturnas que a venda 
de bebidas alcóolicas 
para adolescentes é 
crime.

Conselho Tutelar e as Polícias Civil e Militar realizaram ação 
preventiva em estabelecimentos comerciais de Capão Bonito

A equipe da Polícia 
Militar Ambiental re-
cebeu uma denúncia 
sobre a prática de caça 
a animais silvestres, 
pelo bairro Justinada, 
no município de São 
Miguel Arcanjo.

Após abordar um 
indivíduo, a polícia 

realizou buscas pelo 
local e no interior 
de um paiol foram 
encontrados 01 espin-
garda calibre 36, 116 
cartuchos deflagrados 
de diversos calibres, 
04 cartuchos íntegros 
calibre 36, 06 frascos 
contendo chumbo, 

pólvora e espoleta, 02 
calibradores e 01 covo.

O indivíduo foi con-
duzido à Delegacia de 
Polícia Civil de São 
Miguel Arcanjo, onde 
foi autuado e respon-
derá pelo crime de 
posse ilegal de arma 
de fogo.

Homem é preso por porte ilegal de arma de fogo em São Miguel Arcanjo
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Um homem de 41 
anos foi preso em fla-
grante por estupro de 
vulnerável, na tarde de 
segunda-feira, dia 24, 
no bairro Vila Camargo, 
em Itapeva. Os policiais 
militares foram acio-
nados para atender a 
ocorrência e no local 
indicado encontraram 

a mãe das vítimas que 
narrou os fatos.

De acordo com a polí-
cia, a mãe havia deixa-
do as duas filhas, uma 
de oito e outra de cinco 
anos, na casa da avó, e 
no mesmo terreno aos 
fundos, mora o autor do 
crime, cunhado da mãe 
das vítimas. Quando a 

mãe foi buscar as filhas, 
elas estavam chorando 
e relataram o abuso se-
xual. A mãe de imediato 
acionou a Polícia Mili-
tar. Diante dos relatos, 
o autor foi conduzido 
ao Departamento de 
Polícia de Itapeva, onde 
permaneceu à disposi-
ção da Justiça.

A Polícia Militar 
prendeu um homem 
pelo crime de tráfico de 
entorpecentes e apreen-
são de arma de fogo em 
Apiaí. A equipe estava 

em patrulhamento pela 
área central do muni-
cípio, quando localizou 
um veículo, do qual já 
tinham a informação de 
que seu proprietário es-

taria realizando tráfico 
de drogas naquela área.

De acordo com a 
polícia, ao perceber que 
havia alguém dentro do 
veículo, aparentemente 

tentando disfarçar a 
presença, a equipe 
decidiu realizar a 
abordagem e durante a 
busca, no banco traseiro 
do veículo, os policiais 

encontraram uma bolsa 
contendo grande quan-
tidade de entorpecentes 
e no porta-luvas foi 
encontrado um revólver 
calibre 38 contendo 05 

munições.
Os policiais deram voz 

de prisão ao indivíduo, 
que foi conduzido à 
delegacia, onde perma-
neceu preso.

Polícia prende homem em flagrante por estupro de vulnerável em Itapeva

Polícia Militar prende homem por tráfico de entorpecentes em Apiaí
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‘Divertida Mente’ reforça a importância de abraçar 

e compreender novas emoções ao longo da vida

A estreia da continu-
ação da animação “Di-
vertida Mente” foi um 
sucesso nos cinemas, o 
filme se tornou a maior 
bilheteria de 2024. 
Desde a primeira obra 
lançada pela Pixar em 
2015, a história já ha-
via gerado um grande 
impacto a respeito de 
temas relacionados à 
saúde mental. 

No filme, é possível 
observarmos o que se 
passa dentro da mente 
de uma adolescente, 
através do trabalho re-
alizado pelas emoções: 
alegria, raiva, medo, 
nojinho e tristeza, que 
lidam com as diferen-
tes situações da vida e 
aprendem a colaborar 
umas com as outras. 

Na continuação, a 
protagonista entra na 
adolescência e, com 
isso, ganha novas emo-
ções em sua mente - a 
inveja, a vergonha, o 
tédio e a que tem maior 
destaque no filme, a 
ansiedade. A entrada 
na adolescência é 
um recurso narrativo 
simbólico para a com-
plexidade que a vida 
se torna à medida que 
crescemos, com novas 
necessidades como 
sentir-se pertencente 
a um grupo, busca 
por reconhecimento, 
desejo de ser aceito e 
de ser apreciado - ne-
cessidades humanas 
básicas que sentimos 
em nosso íntimo. 

Segundo a psicóloga 

Thamires Costa, o 
contexto do filme é 
extremamente valioso 
para inúmeras refle-
xões, mas é também 
um recurso importante 
para a psicoeducação. 
“Chamamos de psicoe-
ducação a intervenção 
psicológica que tem 
como objetivo educar o 
público sobre a saúde 
mental, temática que 
como bem sabemos, 
ficou por muito tempo 
sob a obscuridade do 
tabu. Conhecer as 
próprias emoções, 
conseguir reconhecer 
e nomear o que se 
sente é uma habilidade 
de autoconhecimento 
importantíssima e 
filmes como Divertida 
Mente, colaboram para 

esse fim, auxiliando na 
desmistificação dos 
processos emocionais 
naturais e comuns a 
todo ser humano”. 

A ansiedade, no 
filme, aparece como 
a emoção que precisa 
garantir tudo isso à 
protagonista e em 
prol desse objetivo, 
reprime - mandando 
embora - as emoções 
antigas. “É possível 
refletir através desse 
impasse a escolha 
que precisamos fazer 
entre ser nós mesmos 
- com nossos senti-
mentos e dilemas - ou 
reprimir tudo isso 
para nos encaixar no 
mundo e nas expec-
tativas dos outros, 
atuando através de 

uma falsa persona-
lidade. A ansiedade 
representa essa 
cobrança interna por 
perfeição, na crença 
que somente assim 
se garante aceitação 
e amor, o que é uma 
grande cilada psi-
cológica”, salienta a 
psicóloga. 

Para a profissional, 
‘Divertida Mente’ en-
sina a importância de 
sermos honestos com 
nós mesmos e com 
os outros, de admitir 
nossas fraquezas, 
medos e inseguran-
ças e, somente assim, 
nos integramos como 
pessoas inteiras e 
mais saudáveis.

“Todos nós senti-
mos as mais variadas 

emoções nas inúme-
ras crises e situações 
conflitantes durante 
a vida, ao compreen-
der isso, deixamos de 
exigir de nós mesmos 
um perfeccionismo 
próprio das máquinas 
que nada sentem e 
por isso nada sofrem. 
Aliás, é sobre dar-se o 
direito de sofrer e de 
ter uma vida emocio-
nal rica”, completa 
Thamires Costa.

‘Divertida Mente 2’ 
está em exibição nos 
cinemas e a classifica-
ção indicativa é livre. 
Profundo, divertido, 
sensível e reflexivo, o 
filme demonstra que 
crianças e adultos po-
dem se beneficiar do 
tema saúde mental.
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Departamento Administrativo/Financeiro 
Coordenadoria de Compras e Licitações 

www.ribeiraogrande.sp.gov.br 
compras@ribeiraogrande.sp.gov.br 

 

  
CNPJ 67.360.446/0001-06 

Rua Francisco Fhellipe de Lima, nº 40 – Ribeirão Grande – SP – 18.315-000 
PABX: (15) 3544 8800 – Ramal: 227 

 

  
CCOOMMUUNNIICCAADDOO  

    
A Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande, através da Coordenadoria de Compras e 

Licitações, CCOOMMUUNNIICCAA que estará recebendo cotação de preços para o objeto abaixo descrito: 
 

 
 Contratação de empresa especializada e/ou profissional para prestação de serviços na 

área de Psicologia para o CRAS de acordo com a Norma Operacional Básica – Recursos 
Humanos do Sistema único de Assistência Social (Resolução CNAS nº 269 de 13 de 
dezembro de 2006), com experiência de atuação e/ou gestão em programas, projetos, 
serviços e/ou benefícios socioassistenciais; conhecimento da legislação referente à Política 
Nacional de Assistência Social; domínio sobre os direitos sociais; experiência de trabalho 
em grupos e atividades coletivas; experiência em trabalho interdisciplinar conhecimento 
da realidade do território e boa capacidade relacional e de escuta das famílias 

 
Os interessados em apresentar suas propostas deverão solicitar o Plano de Trabalho via 

email: compras@ribeiraogrande.sp.gov.br e/ou diretamente na Coordenadoria de Compras e 
Licitações em horário de expediente Administrativo. 

 

 Prazo para recebimento das propostas até o dia 05/07/2024. 
 
 

 
Ribeirão Grande/SP. 26 de junho de 2024. 

 
 

 
_______________________ 

JJoosséé  AAnnttoonniioo  MMaannooeell  
Coordenador de Compras/Licitações 
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Roque Araújo Muniz  
Dia: 25/06/2024 
Idade: 73 anos
Profissão: Aposentado
Estado Civil: União estável com a srª Analia Maria 
Da Cruz
Filho de: João Muniz de Almeida e Izabel de Araújo
Deixa os filhos: Joab, Shirley e Sheila
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: Da Saudade 
 

Lazaro Passarinho   
Dia: 25/06/2024 
Idade: 95 anos
Profissão: Aposentado
Estado Civil: Casado com a srª Jacyra das Dores de 
Oliveira
Filho de: Theodomiro Passarinho e Francisca Maria 
Conceição
Deixa os filhos: Almir, Dozinete, Luis, Maria e Vera
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: São João Batista 

José Laurindo Gomes  
Dia: 25/06/2024 
Idade: 62 Anos
Profissão: Serviços Gerais
Estado Civil: Solteiro
Filho de: Maria Gomes
Não Deixa Filhos
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: São João Batista 

 
 

Celina Maria de Queiroz Cruz  
DIA: 24/06/2024 
Idade: 65 Anos
Profissão: Aposentada
Estado Civil: Casada sr.º Antônio Sudário da Cruz
Filha de: João Galdino de Queiroz e Vicentina Maria 
de Queiroz
Deixa os filhos: Daniela e Danilo
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Centro
Cemitério: São João Batista 

Laura Menezes da Silva Lima 
Dia: 22/06/2024
Idade: 47 Anos
Profissão: Do Lar
Estado Civil: Separada
Filha de:  José Menezes e Ivani Rodrigues da Silva
Deixa os filhos: Renan e Maria Giulia
Local do Velório: Igreja Brasil para Cristo em Ribei-
rão Grande
Cemitério: Recanto da Paz em Ribeirão Grande

Júlio Pereira de Almeida  
Dia: 18/06/2024 
Idade: 74 Anos
Profissão: Lavrador Aposentado
Estado Civil: Solteiro
Filho de: João Pereira de Almeida e Cecilia Rosa de 
Almeida
Não Deixa Filhos
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Vila 
Aparecida
Cemitério: Da Saudade 
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Horóscopo
Áries 

 
Você está intuitivo 
e cheio de energia, 

ariano. Cuidado 
somente com possíveis 
oscilações de humor. 

 Touro 
 

O dia pode parecer 
mais arrastado do que 

o habitual. Procure 
então nutrir-se de 

energia para conseguir 
fazer tudo o que 
precisa ser feito.

Gêmeos 
 

Você está sociável e cheio 
de vontade de pensar no 
futuro, geminiano. Só não 
deixe que isso tire você do 

seu foco.

Câncer 
 

Planeje-se, cance-
riano. Você está com 

tudo para crescer, 
então precisa ter a 

cabeça no lugar para 
agir na hora certa.

Leão 
 

Procure arejar a mente 
com novos conheci-
mentos e até planeje 
pequenas viagens. O 

céu pede para expandir 
os horizontes. 

Virgem 
 

É hora de transfor-
mar-se, virginiano. O 
céu pede mais critério 
sobre as suas compa-
nhias e também sobre 

as suas decisões.
 

Libra
 

É hora de investir mais 
tempo com as pessoas, 
libriano. O céu pede 

mais parcerias e 
encontros agradáveis.

Escorpião 
 

Segure a ansiedade, 
mas faça o dia render, 

escorpiano. O céu 
pede mais foco e 

direcionamento no 
seu dia a dia.

Sagitário 
 

Use a sua criatividade, 
para encontrar formas 
inovadoras de ajudar, 

sagitariano. O momento 
pede mais naturalidade 

nas suas ações.

Capricórnio 
 

Dê atenção à sua 
intimidade, capricor-
niano. É preciso saber 
lidar com as pessoas 

à sua volta, mas 
respeitando as suas 
questões internas.

Aquário 
 

Converse com as 
pessoas, mas tome 

cuidado para não falar 
demais, aquariano. O 

céu pede mais foco nas 
suas palavras.

Peixes 
 

Invista o seu tempo 
e a sua atenção no 
que realmente vale 
a pena, pisciano. É 

preciso saber dar um 
passo de cada vez.

fonte: www.istoe.com.br
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Bela Vista conquista os títulos do 
2º Campeonato Regional dos Proenças

As equipes do E.C. 
Bela Vista conquistaram 
os dois títulos que esta-
vam em disputa no 2º 
Campeonato Regional 
de Futebol disputado 
no campo do bairro dos 
Proenças em Capão 
Bonito.

Pela categoria Vetera-
no, o time da Vila Bela 
Vista empatou no tempo 

normal em 1 a 1 com 
a forte equipe do Ta-
quarivaí F.C. e acabou 
ficando com o título ao 
vencer as cobranças nas 
penalidades por 5 a 3.

Já pela categoria Prin-
cipal um duelo difícil 
entre o E.C. Taipinha 
de Itapeva que cresceu 
muito na reta final da 
competição e o time do 

E.C. Bela Vista, liderado 
pelos esportistas Fabi-
nho Calhas, Felipinho 
Trakinas e Sandrinho 
Ferraz, que vêm 
vencendo várias com-
petições na região nos 
últimos anos.  Os times 
já tinham se enfrentado 
na fase de classificação 
com vitória apertada do 
Bela Vista por 1 a 0 e na 

final novamente mais 
uma partida disputadís-
sima e com o Bela Vista 
conseguindo o título ao 
vencer por 2 a 1.

“Foram dois jogos difí-
ceis em que as equipes 
do Bela Vista saíram vi-
toriosas e conquistando 
mais uma vez títulos im-
portantes. Isto mostra 
que o trabalho que está 

sendo feito por todos 
os atletas e com a de-
dicação na organização 
dos parceiros Fabinho e 
Felipinho tem sido bem 
feita”, disse Sandrinho 
Ferraz, um dos funda-
dores e apoiadores do 
E.C. Bela Vista. Para 
o organizador Cesinha 
Silva, a competição 
foi um sucesso total, 

pois trouxe equipes 
de várias cidades da 
região nesta edição e 
está se firmando como 
uma tradição na região. 
“Vieram equipes de 
Guapiara, Buri, Itape-
va, Taquarivaí, Capão 
Bonito e Barra do 
Chapéu, o que mostrou 
a força da competição”, 
disse Cesinha Silva.

A equipe WC Bikes de 
Capão Bonito participou 
no dia 23, do 1º Desafio 
MTB em Arandu, evento 
organizado pela Copa 
Paulista do Interior e pro-
movido pela Prefeitura de 
Arandu. 

A competição reuniu 
mais de 250 atletas da 
região, que desfrutaram 
de um excelente café da 
manhã oferecido pela 
organização antes de 
enfrentar as trilhas de-
safiadoras do município. 
Os ciclistas que repre-
sentaram Capão Bonito, 
trouxeram resultados 
expressivos em várias 

categorias. Bruno Oshiro 
brilhou ao conquistar o 
1º lugar na classificação 
geral da categoria Sport; 
Nilton Martins e Walde-
cir Lopes garantiram o 2º 
lugar em suas respectivas 
categorias; Alex Juliano 
alcançou o 3º lugar na 
categoria Sport; Alexan-
dre Nepomuceno tam-
bém representou a WC 
Bikes, angariando a 4ª 
colocação e seu primeiro 
pódio, e Wanderson 
Casimiro conquistou o 1º 
lugar em sua categoria. 
Os excelentes resultados 
contribuíram ainda mais 
para o sucesso da equipe 

na competição.
O evento, além de 

promover o ciclismo e o 
espírito esportivo na re-
gião, destacou o talento e 
a determinação dos atle-
tas locais, que levaram 
o nome da cidade para 
além de suas fronteiras. 

A Prefeitura de Aran-
du e a organização do 
evento foram elogiadas 
pela equipe, devido a sua 
estrutura e acolhimento 
aos atletas. Com essas 
conquistas, a equipe 
WC Bikes continua a 
consolidar sua presença 
e influência no cenário 
esportivo regional. 

Times do E.C. Bela Vista ficaram com títulos do Regional dos Proenças nas categorias Principal e Veterano

Time Sub-18 da AECB está com 100% de aproveitamento no estadual de futsal

Completando seus 60 
anos em festa, o Sumô 
Capão Bonito realizou no 
último domingo, dia 23, o 
66° Campeonato Sudoeste 
de Sumô, no clube Kai 
Kan. O evento, que reuniu 
atletas de Capão Bonito e 
região trouxe ao público 
presente, lutas com muita 
técnica e dedicação.

Os atletas de Capão 
Bonito foram destaque na 
competição, vencendo em 
diversas categorias pelo 
campeonato. Na categoria 
Mirim A, no masculino, o 

1°, o 2° e o 3° lugar, ficaram 
com os atletas Felipe A. 
Santos, João Pedro Prestes 
e Gabriel Barros, respec-
tivamente. Pelo Mirim B, 
Wesley Sugawara em 2° e 
Vitor Ciavarella em 3° lugar.  
No Mirim C, o primeiro 
lugar foi para o atleta Ted 
Barbirato Filho. Já no Mirim 
D, as 3 primeiras posições 
ficaram com Luiz Hideki 
Moriy, Leonardo Nakaya 
e Otaniel Hiroshi e Vitor 
Leonardo, que empataram 
e garantiram a terceira 
colocação.Na categoria 

Infantil, o terceiro lugar foi 
para Samuel Takashi. Pelo 
masculino adulto, o segun-
do e terceiro lugar ficaram 
com Genilton Tibúrcio e 
Alex Testsushi Nakaya. 
Pelo Mirim D Feminino, 
o terceiro lugar ficou para 
Rafaela Costa, no Miriam 
A, o 1° lugar foi para Luana 
Nakaya, e o 3° foi de Jamily 
Fuji. No Infantil, o primei-
ro, segundo e terceiro lugar 
foram para Natasha Sayuri, 
Elisa Nakaya e Beatriz 
Eduarda. Já na categoria 
Adulto, o 1° lugar ficou para 

Mayara Pereira, 2° Doroteia 
da Costa e 3°Aline Fortes.
Agora o próximo desafio 
dos atletas de Capão Bo-
nito será no Campeonato 
Brasileiro que acontecerá 
nos dias 27 e 28 julho, em 
Bom Retiro. A Diretoria 
do Sumô Capão Bonito 
agradece a participação 
de todos e convida quem 
quiser conhecer mais sobre 
o Sumô Capão Bonito a 
comparecer no clube Kai 
Kan, onde acontece os 
treinos todos os domingos 
às 14h30.

Equipes Sub-18 e Sub-16 da AECB estão invictas no estadual de futsal
As equipes da catego-

ria Sub-18 e Sub-16 de 
futsal masculino de base 
da Associação Esportiva 
Capão Bonito, depois 
de três rodadas, estão 
invictas na competição 
que é promovida pela 
Federação Paulista de 
Futsal para equipes da 
Série A2.

Jogando no último 
final de semana no 
Ginásio José Elias de 
Proença, as equipes 
da AECB venceram os 

times da CFAF/Vem Co-
migo Gerando Frutos. 
O time Sub-18 venceu 
por 9 a 1, o time Sub-16 
conseguiu a vitória por 
3 a 1. Já a equipe da ca-
tegoria Sub-14 acabou 
derrotada por 4 a 2 e 
o time Sub-12 também 
não teve êxito perdendo 
por 4 a 3.

Com as vitórias, as 
equipes Sub-18 e Sub-
16 mantiveram os 100% 
de aproveitamento na 
competição e neste 

sábado terão um con-
fronto difícil contra as 
equipes do Inter Mogi 
em mais uma rodada da 
competição. As partidas 
acontecerão no ginásio 
Professor José Limongi 
Sobrinho, o CEMPRE 
na vila Boturuju em 
Mogi das Cruzes. Os ti-
mes do Inter Mogi estão 
na liderança da Chave 
A por também terem 
vencido todas as suas 
partidas na competição 
e sempre por goleada.

Ciclistas de Capão Bonito conquistam medalhas em Desafio de Mountain Bike

Sumô Capão Bonito completa 60 anos com vitórias pelo 66° Campeonato Sudoeste 
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Lançadas duas pré-candidaturas a vice-prefeito 
de Capão Bonito nesta semana

A semana política 
em Capão Bonito 
começou agitada 
com o lançamento 
de dois nomes para 
serem colocados 
como pré-candidatos 
a vice-prefeito para 
a eleição que será 
realizada no dia 06 de 
outubro.

O ex-vereador 
Heitor da Gelsa e pré-
-candidato a prefeito 
pelo MDB lançou o 
nome do policial mi-
litar Mayson Eduardo 
Branco, 50 anos, em 
live que atingiu mais 
de 440 pessoas ao vivo 
e que foi transmitida 
de um estabeleci-
mento comercial da 
cidade onde mais de 

120 pessoas estiveram 
presentes para acom-
panhar o lançamento 
da pré-candidatura do 
policial.

O policial Branco 
disse que aceitou o 
convite para ser pré-
-candidato para auxi-
liar numa proposta de 
mudança para Capão 
Bonito, que segundo 
ele e muitas outras 
pessoas entendem 
que é necessária. O 
pré-candidato ainda 
disse que sua vinda 
para o grupo foi algo 
pensado e que se 
aconselhou com os 
pastores de sua igreja 
para decidir colocar 
seu nome à disposição 
do grupo.

Por ser policial, 
Branco tem a prerro-
gativa de se filiar após 
o período determinado 
para outras pessoas, 
mas há possibilidade 
de sua filiação ser 
pelo mesmo MDB.

Nesta semana, o 
deputado federal 
Maurício Neves, do 
seu escritório na sede 
do PP (Partido Pro-
gressista), oficializou 
o apoio do seu partido 
em Capão Bonito, que 
é liderado pelo vere-
ador Paulo Eduardo 
da Silveira, o Paulo 
Cecap, para o pré-
-candidato a prefeito 
pelo Republicanos 
e ex-secretário mu-
nicipal de Relações 

Institucionais, Ma-
theus Francatto, que 
também é assessor de 
Neves. 

O anúncio feito 
pelo próprio depu-
tado e divulgado 
pelas mídias sociais 
de Francatto, afirma 
que o nome do ve-
reador Paulo Cecap 
será colocado como 
pré-candidato a vi-
ce-prefeito do grupo. 
Maurício disse ainda 
que se formará uma 
grande aliança que 
terá o apoio dele, do 
governador Tarcísio 
de Freitas e do ex-de-
putado Guilherme 
Mussi.

O anúncio da ade-
são do PP e também 

a pré-candidatura a 
vice de Cecap atingiu 
o grupo do prefeito 
Júlio Fernando, do 
PL, que tinha como 
certo o apoio do PP 
para sua candidatu-
ra à reeleição. Nos 
bastidores da política 
havia fortes comen-
tários de que estava 
acertado que Paulo 
Cecap ficaria com a 
Secretaria de Saúde 
a partir de 2025 
em acordo fechado 
pelo apoio do PP. A 
divulgação da adesão 
do PP à candidatura 
de Francatto causou 
polêmica no partido 
e o ex-presidente 
da Câmara, Adinan 
Martins, fez um vídeo 

informando que não 
será mais candidato 
a uma cadeira no 
Legislativo, pois es-
tava acertado que o 
PP apoiaria o atual 
prefeito e que ele e 
outras pessoas foram 
enganadas por Paulo 
Cecap que aceitou 
apoiar o candidato 
do Republicanos sem 
conversar com os 
membros do partido. 

O prefeito de Capão 
Bonito, Júlio Fernan-
do, não confirmou 
seu vice, mas tudo 
indica que manterá 
o atual vice-prefeito 
Roberto Tamura, que 
comandou a Secreta-
ria de Saúde durante 
seu atual mandato. 

Pré-candidaturas de vice-prefeito agitam política de Capão Bonito


